

Des ateliers de sérigraphie à l'école



À L'HEURE DE L'IMPRESSION. Les 23 élèves de CE1 et CE2 (ici un groupe aux côtés de Mélanie Leduc et de Bertille Leplat) ont découvert la sérigraphie, de A à Z.

La démarche s'inscrit dans la durée. Elle est menée par l'association Quartier rouge et l'Atelier des Michelines (animé par Mélanie Leduc) en direction de la totalité des classes de l'école primaire de Felletin. Quartier rouge et Les Michelines interviennent dans l'école en collaboration étroite avec les enseignants dans ce projet qui implique les 80 élèves de la primaire.

Ce travail fait suite à un premier partenariat Quar-

tier rouge - Éducation nationale marqué, l'an dernier, par l'intervention de la plasticienne Laurie-Anne Estaque, dans la même école.

Des coussins imprimés deux couleurs

Nadège Sellier et Bertille Leplat (Quartier rouge) ont animé les ateliers aux côtés de Mélanie Leduc, pour mener à bien une initiation complète. Tout a commencé par un travail de composition de marques expressifs, suivi de la

visite de l'atelier de sérigraphie des Michelines, dans le quartier de la gare. Les enseignants ont intéressé, au préalable, les élèves aux comportements et aux expressions, aux manières de les retranscrire. Avec les partenaires, ce fut ensuite l'ouverture à la sérigraphie, une technique permettant de valoriser les visuels dessinés par les enfants. Il a été décidé de les imprimer sur du tissu afin qu'ils ornent des coussins. Les impressions

recto-verso en deux couleurs ont nécessité quatre passages. Les écoliers ont obtenu ainsi un résultat bien tangible de leur travail.

Quartier rouge intervient également au collège Jacques-Grancher et à l'IME de Beaumont. ■

➔ **En plus.** La Région Nouvelle-Aquitaine (commission permanente de vendredi dernier) a accordé 12.000 € attribués à l'association Quartier rouge pour ses activités autour de la production, la diffusion et la médiation